



THE ROTARY CLUB OF NAGANO WEST 長野西ロータリークラブ



例会 毎週金曜日 12:30～13:30 ホテル国際 21
事務局 〒380-0838 長野市県町 576 ホテル国際 21 内
☎026(235)2800 FAX026(235)0016
e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp

会長／南 信行 幹事／若麻績信昭 クラブ会報委員長／西沢 徹
SAA／飯田弘己 副SAA／宮原友昭

第1471回例会 2018年（平成30年）4月6日（金）
第1472回例会 2018年（平成30年）4月13日（金）観桜会

ロータリー：変化をもたらす ROTARY：MAKING A DIFFERENCE

会長挨拶 南 信行会長

「ロータリーの危機」

「源流の会セミナー」より

最近の規定審議会に提出されている立法案にはロータリーの根幹を揺るがしかねない提案が数多くありロータリーが大きな転換期にあることが分かります。RIはロータリークラブをNPOと定義して人道的なボランティア活動を重視しているので、会員数の小さなクラブの存続が難しくなっています。そこで私達が考えなければならないことは、奉仕活動の実践のみがクラブの存在価値かということです。クラブの例会で奉仕の理念を学び人格を形成することや、会員どうしの事業上の発想の交換を通じて職業奉仕の理念を学ぶことはもはや必要なくなったのでしょうか？ロータリークラブ創立の原点が親睦にあったことを思い起し今一度クラブ内に真の親睦を確立する必要があります。世界で一番高い会費を払って、その上任意だと言いながら、半ば強制的にロータリー財団や米山奨学会の寄付を割り当てられます。支払った会費や寄付金に比べてあまりにも低い世間の評判も衰退の大きな原因になっているのではないかと思います。日米のロータリーの衰退に比べて、ヨーロッパ諸国では悪戯にボランティア活動に走ることなく親睦の場としての例会を大切にしていることが会員の減少を抑えていますし、途上国で

は地域社会のニーズに従って積極的に活動するロータリアンの姿が間近に見られることが会員激増につながっています。高級ホテルにおける例会、豪華な食事も再考の余地があります。お茶とケーキのアフタヌーン例会やモーニングセットの早朝例会に切り替えるのも一つの考えです。

唯一何でも相談出来る仲間が集まる場所がロータリーの例会です。どんなことでも相談出来る雰囲気のことを純粹親睦と呼んでいます、同時に毎週一回の例会は奉仕の哲学を研鑽する生涯学習の場でもあります。それがロータリーの例会は人生の道場と言われる所以です。「入りて学び出でて奉仕せよ」の言葉を忘れてはなりません。

素晴らしいクラブとは、どんな活動をしたかではなく、どんな人間を作ったかで評価されるべきである。クラブが自治権を発揮してクラブ運営をすることこそ、クラブ活性化の最大の処方箋であります。と結んでいます。

幹事報告 若麻績信昭幹事

- ・次週13日観桜会 18:30～ 幸先
- ・次々週 20日クラブ協議会開催11:45～扇の間

4 / 20 本日のプログラム

会員卓話 伊藤宗正さん



<会員誕生記念>

布施慶典さん 小山亮一さん 野村泰久さん
岡田啓治さん 清水光朗さん 竹内喜宜さん

<結婚記念会員>

藤澤克彦さん 粕尾正康さん 桐澤 満さん
南 信行さん 野村泰久さん 岡田啓治さん
中島 勉さん 相馬榮治郎さん 竹内喜宜さん
瀧澤 聡さん 綿貫隆夫さん

<夫人誕生記念>

林さおりさん 宮川晴子さん 斎藤美鈴さん
竹重博子さん 瀧澤美雪さん

出席・ニコBOX報告 林 智成例会運営委員

4/6 (会員51名) 出席28名前々回修正出席率87.76%

・林 智成さん☆この頃の陽気で私ども本店の桜が満開となりました。ご覧になってください。

・合計 3,000円 ・スヌーピー 5,515円

・累計 564,160円

委員会編成表について 次年度村田秀雄幹事
次年度委員会編成表を配布。宜しくお願いします。

2018~2019年度のための地区研修・協議会
2018年4月8日(日) 9名 出席



会員卓話 村田秀雄プログラム委員長

「この頃 思う事」



本日の卓話は、誰も予定できませんでしたので、私がやる事になりました。本年度は南会長の方針に従い会員卓話を多くとのことで、皆さんには多々お願い

する事になり、ご協力ありがとうございました。

私は2011年入会時以来の卓話になりますのでもう一度、写真を交えて自己紹介をしたいと思います。学生時代はスキー部でインカレ4部校ながら回転3位入賞し夏のトレーニングを兼ねて自転車で、先週の青木さんの卓話に出てきた同じ北海道の最北端の宗谷岬に行ったりしました。そして卒業後、村田自動車株式会社に入社しました。村田自動車は親父が農業はしたくないと部品商を昭和27年に開業したのが始まりです。それから部品の交換、修理をする様になり昭和29年1月に村田自動車商会となりました。その後、自動車関連業界の発展と共に昭和46年に民間指定工場となり大型ミキサー車、ダンプ、トラック、バス等、また一般の乗用車の販売、車検にも力を入れ今日に至っております。

現在、日本の税金は50種類以上あります・・・しかし納税するのは私一人なのですが・・・その中で自動車屋ということで自動車諸税について感じていることをお話します。10年程前にスポーツ報知新聞が捨ててあり何気なく見てみると偶然にも「自動車諸税見直しを！ユーザーにも言わせろ！クルマの税金」テリー伊藤激白トークという記事が目につきました。それを読んでなるほどと感心しましたので本日は皆さんへ配布し、わかる範囲でお話させていただきます。

最後になりましたが、当社では履き替えたタイヤを預らせてもらっています。車検・修理も代車無料、さらにお安いニコニコレンタカーもやっておりますので是非、ご利用下さい。

観桜会 2018年4月13日(金)

18:30～ 幸先にて 出席29名 ゲスト:ケルビン米山奨学生



会長挨拶



乾杯のご挨拶



司会はおなじみ青木委員長



ニコBOXありがとうございます



出席・ニコBOX報告 川橋昭義例会運営委員

- ・南 信行会長・宮川礼二さん・川橋昭義さん・山本博昭さん ☆観桜会 皆で楽しみましょう！
ご協力ありがとうございます(*^_^*)
- ・大橋東二郎さん・伊藤宗正さん・布施慶典さん・北川原健さん・井上明彦さん・伊東義次さん
- ・瀧澤 聡さん・太田裕志さん・藤澤克彦さん・高井 亘さん・中島 勉さん・池田修平さん

・合計 25,000円 ・累計 589,160円



え~いろは堂でございます



僕酔っぱらっちゃった



誰のヤクだ？



締めは布施会長エレクト



よ~!!



例会案内

4月27日	休会	5月4日	休会	5月11日	会員卓話	太田裕志さん
5月18日	会員卓話	中野欣哉さん	5月25日	会員卓話	轟 修平さん	